



Pressemitteilung

Martina Englhardt-Kopf begrüßt Teresa Scheitzach aus Steinberg am See im Rahmen des Planspiels „Jugend und Parlament“ in Berlin

Berlin, 15. Oktober 2024

Teresa Scheitzach aus Steinberg am See war unter den 367 ausgewählten Jugendlichen aus ganz Deutschland, die am Planspiel „Jugend und Parlament“ teilnehmen konnten. Dies war auf Vorschlag der Bundestagsabgeordneten Martina Englhardt-Kopf möglich, die die Teilnahme der Schülerin des Carl-Friedrich-Gauß-Gymnasiums in Schwandorf ausdrücklich unterstützte.

Bei dem Planspiel lernen die Teilnehmer die Arbeitsweise des Deutschen Bundestages kennen, indem sie Rollen fiktiver Abgeordneter übernehmen und im Rahmen des Planspiels auch Parteien angehören. Sie diskutieren Gesetzentwürfe und simulieren in Fachausschüssen auch Gesetzgebungsverfahren. Ziel des Planspiels ist es, politisch interessierte Jugendliche an die Arbeitsweise des Deutschen Bundestages heranzuführen und komplexe Verfahren nachvollziehbar zu gestalten. Unzählige Jugendliche aus ganz Deutschland bewerben sich jährlich für eine Teilnahme an dem Planspiel, weshalb sich Martina Englhardt-Kopf umso mehr über die Teilnahme von Teresa aus Steinberg am See freute.

„Ich empfinde es stets als große Bereicherung, politisch interessierte Jugendliche aus meinem Wahlkreis kennenzulernen. Es macht mich stolz, dass Teresa den Auswahlprozess gemeistert hat und ich sie im Rahmen des Planspiels in Berlin begrüßen konnte. Für die Jugendlichen wartete neben dem Planspiel auch ein umfassendes Rahmenprogramm im politischen Berlin und ich bin mir sicher, dass Teresa jede Menge neue Eindrücke und Bekanntschaften gewinnen konnte.“